



1月 園だより

強く 正しく 明るく 優しい

2026年1月15日(木)



**新年あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願ひ申し上げます。**

始業式 園長の話

新年あけましておめでとうございます。お正月休みは楽しいことや、おいしいご馳走がいっぱいあったと思います。いよいよ、新しい年が始まりました。今年は、「うま年」です。馬は颯爽と走ります。みんなも今年も元気に走ったり、跳んだりして遊びましょう。



さて、今日はこの人たちの話をします。この写真の人、知っていますか？「Mrs. GREEN APPLE」の皆さんですね。（知ってる！知ってる！の声が聞こえてきました。）知ってる人も大勢いますね。

この3人のうち、左に映っている藤澤涼架さんは、みんなと同じ長野市の出身です。みんなのお家の近くで生まれて育ち、柳町中学校を卒業されました。皆さんの中にも柳町中学校に行く人がいます。（ちなみに、私も柳町中学校に8年間勤めていたので、親近感があります！！）藤澤さんは、音楽が大好きで、小さい時からピアノを習い、中学校ではフルートという楽器をとても一生懸命、夢中になって練習したそうです。そして、大人になって音楽の道に進み、今、素敵な曲をたくさん私たちに届けてくれています。曲を聞いていると、元気と勇気をもらえますよね！！皆さんのお家の近くに、こんな風に好きなことに一生懸命取り組んで、すごく頑張っている人がいるって、本当にうれしいですね。皆さんも、藤澤さんの様に、好きなことを見つけて、夢中になって遊んで、夢をかなえてほしいと思います。

さて、3学期は45日という日数です。特に、年長さんは長い間一緒に過ごした友達と過ごす毎日を大切にしてほしいと思います。ほかの学年の人もそうですが、一人で寂しそうにしている人がいたら、声をかけて一緒に遊ぶ時間をたくさん作ってほしいと思います。3学期は発表会もあって、楽しみですね。みんなの元気と一生懸命がたくさん發揮されることだと思います。頑張りましょう。

～本物に触れる～ 箏演奏会 1月6日（火）

始業式の後、「ことまゆ会」の皆様による箏演奏会が開かれました。ひかり園を卒園した皆さんも来て演奏してくれました。本物の箏の音色は、とても美しく、心に響きました。演奏後、年長さんが体験させてもらいました。本物に触れる良い機会でした。



卒園生のお姉さんから、弦のつま
弾き方を教わりました。



本物のお琴、上手に音が出せまし
た。たのしい！！

筝演奏会では、本物の筝からの響きを味わった子どもたち。その後、実際に演奏をすることができたので「初めて弾いた！いい音がした！」と目を輝かせていた子どもたちだった。聞くだけではなく、実際に体験ができたので良い体験だった。（年長児週の記録より）

✿毎日のひかりっこ✿

意外に雪の少ない年明けとなりましたが、子どもたちは今年も元気いっぱい園庭や教室で遊んでいます。



近くの神社にみんなで初もう出。がらんがらん鈴を鳴らして、願いが叶うように、おねがいしました！（りすさん）



雪が降ったので、さっそく雪遊び。ふわふわで冷たい！さわると融けてきえちゃうの！！不思議（ひよこさん）



雪を踏みしめて歩いたよ！！サクサク面白い踏み心地！！転ばないように歩けるよ。上手でしょ！！（ことりさん）



今年も体操教室が楽しくてたまらん！！上手にくぐれたでしょ！（年少さん体操教室）





～お知らせとお願ひ～



○年が明け、卒園式がいよいよ近づいている事に気づかされます。

3月13日(金)の卒園式では、会場の広さの関係で、各ご家庭2名までのご参加とさせていただきます。卒園式が終わった後、記念撮影を行います。詳細は後日プリントにてお知らせします。

○年長児と在園児とのお別れ会は、**3月10日(火)**に、体育館で行います。インフルエンザ等の感染の状況で、各教室で行うこともあります。ご承知おきください。

○朝、帰りの送迎バス運行について

除雪などの影響による交通事情により、運行時間が遅延する場合があります。**コドモンのバス位置情報 (GPS)**を隨時ご確認ください。

